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Karben, 21.01.2017 

 

 
 
Frau Stadtverordnetenvorsteherin         
Ingrid Lenz 
Rathaus 
61184 Karben 

 

Sehr geehrte Frau Lenz, 
 
ich bitte Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung zu nehmen: 

Entwicklung der Besucherzahlen und der Wirtschaftlichkeit des städtischen 
Hallenbades  

1. Wie haben sich die Besucherzahlen des Karbener Hallenfreizeitbades seit seiner 
Wiedereröffnung entwickelt? Bitte gliedern nach Hallenbadnutzung, Sauna. 

2. Wie verlaufen Einnahmeentwicklung und Defizit des Bades seit der Wiedereröffnung? 
Bitte sowohl für den gesamten Betrieb als auch getrennt nach Hallenbad und Sauna angeben. 
Ebenfalls sind die Einnahmen aus Pacht bzw. Miete (etwa Massagepraxis) anzugeben. 

3. Wie gut werden die einzelnen Eintrittskategorien in Bad und Sauna angenommen?  

4. Wie viel Prozent der Besucherinnen und Besucher nutzen die Geldwertkarten? 

5. Gibt es statistische Erhebungen über die das Bad nutzende Altersgruppen? Wenn ja, was 
können Sie darüber sagen? 

6. Sind Änderungen am Tarifsystem angedacht? 

7. Plant der Magistrat Maßnahmen zur Steigerung der Attraktivität? 

8. Mit welcher Besucherzahl rechnen Sie für das laufende Jahr?  

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen, 

freundliche Grüße  

Rainer Knak 
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